

Tachikoku Times

No.0064 6月号

東京都立立川国際中等教育学校

Thursday Jun 4, 2024

薬物乱用防止教室

6月5日(水)、全学年対象に薬物乱用防止教室が開催されました。東京税関立川出張所の職員から、「税関の役割」と「不正薬物の恐ろしさ」についての講演や麻薬探知犬による麻薬探査のデモンストレーションを受けました。デモンストレーションのあとは、質疑応答がありました。生徒たちは税関の仕組みや麻薬探知犬の育成方法など、様々なことを質問していました。



芸術鑑賞教室

6月12日(水)、4・5年生対象の芸術鑑賞教室が実施されました。今年度は劇団四季『ゴースト&レディ』を鑑賞しました。この作品は上演開始されたばかりで、生徒たちは鑑賞を待ち望んでいました。上演後は、希望者対象のステージツアーが実施され、舞台の裏側や装置について学ぶことができました。本物の舞台芸術に触れる機会を通し、芸術に対する興味関心を高めることができました。



生徒会役員選挙

6月20日(木)、前期課程及び後期課程の生徒会役員選挙が開催され、新たな生徒会長及び役員が決定しました。同選挙当日、各候補者は推薦人とともに、体育館にて最後の立会演説を行っていました。各候補者の演説は様々で、本校への想いを強く感じました。その後、在校生らは、各候補者の演説を聞き、本校の生徒会にふさわしい立候補者に投票をしようとしていました。



第1学期期末考査



6月27日(木)、第1学期期末考査が始まりました。前期課程も後期課程も4日間の考査日程でした。1年生にとっては入学後、初めての考査となりました。考査前から生徒たちがラーニング・コモンズや自習室等で勉強をしている様子が見られました。初めての考査のため、緊張した様子でしたが、自分の持てる力を存分に出し切ろうとする様子が見受けられました。